

Informationsabend zum Projekt ENPHOR

ENPHOR ist ein «500-Millionen-Projekt» im unteren Wiggertal, das hohe finanzielle Risiken für Gemeinden und Bürger birgt.

Bereits über 50 Millionen wurden ohne echte Mitsprache bewilligt, während wichtige Informationen fehlen. Das Projekt ist technisch sehr komplex, ökologisch nur teilweise überzeugend und wirtschaftlich riskant.

Die Kritik: Die Bevölkerung soll zahlen, ohne ausreichend informiert zu sein oder mitentscheiden zu können.

Themen

- Wir erklären was ist ENPHOR und seine Teilprojekte
- Wir erklären ihnen ERZO (alte KVA), RENZO (neue KVA), FUWI und mehr
- Ignorierte Mitbestimmung der Bevölkerung
- Finanzielle Risiken für Bürger und Gemeinden
- Ökologische Halbheiten und CCS-Fragwürdigkeiten
- Ökonomische Abhängigkeit vom Markt
- Private Gewinne – öffentliche Risiken
- Offene Diskussion der Teilnehmenden

**Einladung an alle betroffenen Bürgerinnen und Bürger aus Oftringen, Zofingen, Strengelbach, Rothrist, Wikon, Reiden, Aarburg.
Kommen Sie vorbei. Stellen Sie Fragen. Bilden Sie sich Ihre Meinung.**

Einladung zur Infoveranstaltung

- Dienstag, 10. Februar 2026, 18:30 Uhr
- Chi Rho Pfarreizentrum
- Mühlethalstrasse 13a, 4800 Zofingen

